



André SAUZE, dit Larbi
Aix 150

Camarade,

Les méridionaux que nous sommes connaissaient bien peu l'Algérie et sa capitale. Tu nous as initiés. Tu nous as étonnés par l'ampleur de tes connaissances dans les domaines les plus variés, par tes nombreux talents. Tu nous as charmés par ta spontanéité fraternelle.

Nous t'avons vu partir vers des cimes, bien inaccessibles pour nous, en obtenant un Certificat de Physique Nucléaire qui t'ouvrit, pour le reste de ta carrière, les arcanes les plus intimes de l'Atome.

Mais toujours, le camarade était là, à notre portée. D'une immense culture, d'une amitié fusionnelle, d'un humour malicieux et d'un engagement total.

Un engagement pour notre Ecole et ses valeurs, battant inlassablement les cours des lycées et autres établissements préparatoires pour magnifier le statut d'Ingénieur en général et valoriser plus chaleureusement notre formation.

Un engagement par ta participation à l'animation de la Soce, qui reconnut ton mérite par une médaille d'Or. Nous ne t'avons, alors, offert qu'un acrostiche de mon cru, dans le plus pur esprit de nos vénérables traditions

Un engagement pour KIN, le campus d'Aix, auquel tu consacras tant d'énergie et de talent, depuis le fascicule que tu rédigeas pour son cent-cinquantième, en passant par la réplique de la Fontaine Albertas que tu y fis installer, et qui justifie cette observation que nous avons tous entendue : sans toi, KIN n'est déjà plus tout à fait KIN.

Un engagement pour notre promo, enfin, qui commença, peut-être, par ton interprétation du Cupid's lors de notre Revue, et que tu mobilisas, année après année pour éditer les 48 numéros de notre K'hard. Sans compter les coups de fil que tu as dû passer aux plus négligents, inlassablement. On n'oubliera certainement pas tes participations aux 50 réunions de promo, et tant d'autres interventions, comme dans les télé-réunions organisées par nos conscrits. Sans oublier les 58 libellés que tu déposas sur l'étagère de notre Cercle de l'Ayguelongue, allant du diaporama sur ses aspects insolites à celui des Bêtes de Carnaval.

Et puis, aussi, un engagement pour notre belle langue, dont tu traquais les anglicismes, et les néologismes intempestifs qui échouèrent, sous un masque de latin, à convertir ton statut de gadzarts en celui d'« alumni ».

Tu incarnas avec foi, lucidité et humour, un idéal qui nous est cher. C'est le sentiment unanime de toute la promo que nous exprimons là. La Promo est fière de toi, au moins autant que peuvent l'être les quatre ancêtres qui t'ont précédé à KIN et ton fils qui t'a suivi.

*André VERDIER et Maurice MILLE (DP)
Au nom de la promotion Aix 150, et des conscrits Aix 152.*